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N i e d e r s c h r i f t  
B a u -  u n d  V e r g a b e a u s s c h u s s  

BVA/2014-2019/47 

Sitzungstermin: Montag, 29.04.2019 
Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 
Sitzungsende:  Uhr 
Ort, Raum: Genthin, Beratungsraum Genthin (Eingang Standesamt) 

Anwesend sind:  
Vorsitzender  
Herr Norbert Müller CDU  

Mitglieder des Gremiums  
Herr Klaus Voth CDU  
Herr Marc Eickhoff LWG Fiener  
Herr Rüdiger Feuerherdt WG Mützel  
Herr Horst Leiste SPD  
Herr Gerd Mangelsdorf CDU  
Frau Birgit Vasen DIE LINKE-Fraktion  

Beratende Mitglieder  
Herr Lutz Nitz GRÜNE  

Verwaltung  
Herr Matthias Günther  
Frau Dagmar Turian FB Ltrn. Bau/Stadtentwicklung  

 
Es fehlen: 

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Begrüßung und Feststellung Beschlussfähigkeit     

2 Bekanntgabe und Abstimmung der Tagesordnung     

3 Einwohnerfragestunde     

 Bekanntgabe Mitwirkungsverbot     

4 Protokollkontrolle     

5 öffentliche Vorlagen     

5.1 STARK-III-Förderantrag für die KITA Tucheim    2014-2019/SR-303 

5.2 Bodenordnungsverfahren Paplitz, Übernahme und Unterhaltung von Grundstücken    2014-
2019/SR-306 

6 Bauanträge     

7 Informationen     

7.1 - Haushaltsauswirkungen auf Maßnahmeplan 2019     

7.2 Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundliche Kommunen     

7.3 TAV Verbandsversammlung - Beschlussabstimmung     

8 Anträge, Anfragen, Anregungen     

17 Wiederherstellung der Öffentlichkeit und Bekanntgabe der Beschlüsse aus der nichtöffentlichen 
Sitzung     

18 Schließung der Sitzung     

 

Protokoll: 
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Öffentlicher Teil 

TOP 1 Begrüßung und Feststellung Beschlussfähigkeit   
 Der Ausschuss war mit 6beschlussfähigen Mitgliedern besetzt. 

Der Ausschussvorsitzende, Herr Müller, hat die Sitzung eröffnet.  
 

  
     

            
 
TOP 2 Bekanntgabe und Abstimmung der Tagesordnung   
  
 Die Tagesordnung wurde in der vorliegenden Form bestätigt.  

 
     

            
 
TOP 3 Einwohnerfragestunde   
 Durch Herrn Börner vom Stadtseniorenverband wurde für die Mittelerhöhung in der 

Kita Kollwitz geworben. Er schlug vor, dafür die Sporthalle in der GS Uhland zurück-
zustellen. Er wurde durch anwesende Stadträte hinsichtlich der Mittelbereitstellung 
aufgeklärt, da der SR bereits die Finanzierungserweiterung für die Kita bestätigt hat.  
 

  
     

            
 
TOP  Bekanntgabe Mitwirkungsverbot   
 Mitwirkungsverbot wurde nicht angezeigt.  

 
  
     

            
 
TOP 4 Protokollkontrolle   
  
 Das Protokoll wurde ungeändert bestätigt.  

 
    ungeändert beschlossen 

Ja 6  Nein -  Enthaltung -  Befangen -              
 
TOP 5 öffentliche Vorlagen   
  
  
     

            
 
TOP 5.1 STARK-III-Förderantrag für die KITA Tucheim  2014-2019/SR-303 
 Sachverhalt: 

Für die energetische Sanierung der KITA „Spatzenhausen“ in Tucheim ist am 
14.08.2017 ein Förderantrag über das STARK-III-Förderprogramm der Investitions-
bank Magdeburg gestellt worden, eine diesbezügliche Bewilligung ist bisher noch 
nicht erfolgt. In der am 07.02.19 stattgefundenen Ortschaftsratssitzung sind bereits 
Diskussionen dahingehend entstanden, inwiefern dieser Förderantrag aufgrund des 
derzeitigen Bauzustandes aus wirtschaftlicher Sicht gerechtfertigt ist oder ob hier ein 
Neubau langfristig gesehen die bessere Option wäre.    
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Ein Ersatzneubau wäre gegenüber einer Sanierung im Bestand langfristig gesehen 
die dauerhaftere Lösung. Finanzierungsdaten sind für einen Ersatzneubau noch nicht 
ermittelt. 
Durch den Ausschuss wurde der in der Vorlage vorgetragene Standpunkt und die 
Auffassung des OR Tucheim bestätigt. Die Vorlage wurde zur Weiterleitung an den 
SR empfohlen. 
 
 
 

 Beschlussvorschlag: 
Aus gesamtwirtschaftlichen Gründen wird auf eine weitere Aufrechterhaltung des bis-
herigen Förderantrages verzichtet. Für die mittelfristige Planung sollte ein Ersatzneu-
bau berücksichtigt werden.   
 

    empfohlen 
Ja 6  Nein -  Enthaltung -  Befangen -              

 
TOP 5.2 Bodenordnungsverfahren Paplitz, Übernahme und Unterhaltung von Grundstü-

cken  2014-2019/SR-306 
 Die Beschlusslage wurde im SR zurückgezogen und soll inhaltlich ergänzt werden. 

Die diesbezüglichen Zuarbeiten vom FB F/I erfolgen weiterführend.  
 

  
     

            
 
TOP 6 Bauanträge   
 Kein Handlungsbedarf 

 
  
     

            
 
TOP 7 Informationen   
  
  
     

            
 
TOP 7.1 - Haushaltsauswirkungen auf Maßnahmeplan 2019   
 Die Ausschussmitglieder wurden über die Bearbeitungsmöglichkeiten der der einzel-

nen Maßnahmen in Kenntnis gesetzt, die sich aus der aktuellen Nichtwirksamkeit des 
Haushaltsantrages 2019 ergeben.. Die diesbezügliche Übersicht wurde gesondert per 
E-Mail übermittelt.  
 

  
     

            
 
TOP 7.2 Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundliche Kommunen   
 Die Ausschussmitglieder wurden darüber informiert, dass das LSA eine Arbeitsge-

meinschaft fahrradfreundlicher Kommunen gründen will. Die diesbezügliche Mitglied-
schaft soll bis zum 15.05.2019 angezeigt werden. 
Nach Bewertung der Verwaltung soll die Einbeziehung der Stadt Genthin angezeigt 
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werden. 
Aktuell übernimmt das LSA die diesbezüglichen Kosten. 
Sofern sich eine Kostenbeteiligung für die Kommunen ergibt, wird eine entsprechen-
de Entscheidungsvorlage für den SR/BUV vorbereitet. 
Vorteile für die Mitgliedschaft sind: 

- Nachhaltige Unterstützung des Radverkehrs in allen Bereichen 
- Unterstützung der Mitglieder bei Umsetzung des Nationalen Radverkehrs-

plans und der Landesradverkehrsplan 
- Unterstützung der Mitglieder bei der Erarbeitung von Konzepten und Förder-

mittelanträgen u.d.m. 
Die Ausschussmitglieder unterstützen die Mitgliedschaft. 
 
 

  
     

            
 
TOP 7.3 TAV Verbandsversammlung - Beschlussabstimmung   
 Durch Herrn Voth, als kommunaler Vertreter der Verbandsversammlung TAV, wurden 

die anstehenden Beschlusslagen für die kommende Verbandsversammlung erläutert, 
die bereits im Vorfeld per E-Mail an die Ausschussmitglieder weitergeleitet wurden. 
Durch die Ausschussmitglieder wurde in allen Fällen ein unterstützendes Votum zur 
Beschlussfassung erteilt. 
.  
 

  
     

            
 
TOP 8 Anträge, Anfragen, Anregungen   
 SR Mangelsdorf verwies auf sanierungsbedürftige Fugen im Pflaster des verkehrsbe-

ruhigten Bereiches in der Brandenburger Straße. Der Hinweis wird an den Fb F/I wei-
tergeleitet. 
 
SR Müller gab den Hinweis zur fehlenden Ordnung auf dem Bauhofbereich in der 
Friedhofstraße. Der Hinweis wird an den FB F/I weitergeleitet. 
 
SR Nitz informierte über Vernachlässigungen auf dem Friedhof in Altenplathow. (tro-
ckene Bäume, Äste, altes Laub). Er möchte weiterhin eine Rückantwort, welche 
Maßnahmen für den Friedhof in Altenplathow geplant sind.  
 

  
     

            
 
TOP 17 Wiederherstellung der Öffentlichkeit und Bekanntgabe der Beschlüsse aus der 

nichtöffentlichen Sitzung   
 Die Öffentlichkeit wurde wiederhergestellt..  

 
  
     

            
 
TOP 18 Schließung der Sitzung   
 Die Sitzung wurde um 18.15 Uhr beendet.  
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